



El Premio Carlos Slim en Salud 2012 - *Desarrollo de Capital Humano e Institucional*

El Instituto Carlos Slim de la Salud lanza el Premio 2012 para reconocer a personas e instituciones comprometidas con el mejoramiento de los niveles de salud de la población de América Latina, generando soluciones para resolver los principales retos en materia de salud pública a través de la investigación, la innovación en programas de atención, o el desarrollo de estrategias y bienes públicos. El reconocimiento busca promover la difusión de programas exitosos en beneficio de la población de América Latina.

Los Premios Carlos Slim se otorgan anualmente en las siguientes categorías: ***Trayectoria en Investigación e Institución Excepcional***. El Premio para la primera categoría busca generar un estrecho vínculo entre la investigación y la generación de soluciones a los problemas que enfrenta la población. La segunda tiene como objetivo reconocer programas exitosos en términos de la mejora de la salud de la población de la región.

El periodo para la presentación de las nominaciones es del 1 de agosto al 28 de octubre del 2011. En la página web del Instituto Carlos Slim de la Salud (www.salud.carlosslim.org) podrá consultarse la convocatoria y acceder al formato de nominación.

Para saber más y participar al Premio

[Premios Carlos Slim en Salud](#)

[Bases de la Convocatoria](#)